

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 12. September 2011 zur Herbstsession (20. Tagung der 48. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 17.15 Uhr.

Die *Vereinigte Bundesversammlung* hat am 28. September folgende Wahlen getroffen:

*Bundesgericht. Wahl von zwei hauptamtlichen Richtern
(für den Rest der Amtsperiode 2009–2014)*

François Chaix, Dr.iur., von und in Genf, Felix Schöbi, Dr.iur., von Berneck (SG), in Bern

Bundesverwaltungsgericht. Wahl eines Richters deutscher Sprache für den Rest der Amtsperiode 2007–2012 und die Amtsperiode 2013–2018

Daniel Stufetti, Fürsprecher, von Bern, in Jegenstorf

Bundesanwalt. Wahl für die Amtsdauer 2012–2015

Michael Christoph Lauber, von Winterthur und Luzern, wohnhaft in Zürich

Bundespatentgericht. Nebenamtliche Richterinnen/Richter für die Amtsperiode 2012–2017

Roland Dux, Barbara Herren, Hanny Kjellsaa-Berger, Regula Rüedi, Prisca von Ballmoos

Bundesstrafgericht. Präsidium und Vizepräsidium

Präsident für 2012 und 2013: Andreas J. Keller; Vizepräsident für 2012 und 2013: Daniel Kipfer Fascati

Die Herbstsession ist Freitag, 30. September 2011 geschlossen worden.

